
 
 

     
 

 
     

       

 

 

         

         

         

 

 

 

 

              

         

     

 

Fassadenbegrünung Volksschule und Gymnasium am Jodok-Fink-
Platz 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur 

Bezirksvertretungssitzung am 20.09.2023 gemäß § 24 folgenden 

Antrag 

Der Herr Bezirksvorsteher wird gebeten mit der Volksschule und dem Gymnasium am Jodok-

Fink-Platz Gespräche hinsichtlich der Errichtung einer Fassadenbegrünung zu führen. 

Die Ergebnisse der Gespräche sollen jedenfalls im Umweltausschuss berichtet werden. 

Begründung 

Der Jodok-Fink-Platz bietet aktuell leider kaum Schatten bzw. Begrünung und ist vor allem in 

den Sommermonaten ein Hitzehotspot. Eine Fassadenbegrünung könnte für die Schüler*innen 

einen erheblichen Beitrag für kühlere Klassenräume leisten. 


